

Pide China más apertura petrolera (Reforma 12/05/11)

Pide China más apertura petrolera (Reforma 12/05/11) Zen Gang, Embajador de China en México, dijo que hay interés en hacer negocios en la industria minera. Foto: Enrique Zamarripa México debe establecer medidas para atraer más inversión china, comentó el diplomático Silvia Olvera Monterrey, México (12 mayo 2011).- China tiene gran interés de invertir en el sector petrolero y minero, pero México no se ha abierto lo suficiente para ello, advirtió Zen Gang, Embajador de la nación asiática en el País. Refirió que la industria petrolera es la de mayor complementariedad entre ambas naciones, y si se permitiera más inversión, empresas de su país ayudarían a elevar las reservas nacionales. Durante su participación en el Foro Mundial de Negocios, organizado por el Egade Business School, el diplomático destacó también el interés de hacer negocios en la industria minera; en el área de obras públicas en México; en el sector agroindustrial; pesquero; de altas tecnologías; de energía eólica y en la automotriz, entre otras. "Hay que impulsar la cooperación en sectores claves como el petrolero que es el que veo de más complementariedad entre China y México; mi oficina desea reforzar enérgicamente la cooperación de este beneficio mutuo. "Las empresas chinas tienen muy buena voluntad y capacidad para ayudar a México a explorar y extraer crudo, elevando sus reservas necesarias, y volúmenes de producción y con ello disminuir la importación del petróleo que hace México". En el caso de infraestructura pública, refirió que empresas de su país han acumulado experiencias en la construcción de carreteras, túneles, puertos y otro tipo de desarrollos, que podrían venir a México. Gang reconoció que hay muchas áreas en las que hay que trabajar, por ejemplo, dijo, México debe establecer medidas para atraer más inversión china, ya que de 100 por ciento de lo que el país asiático invierte en América Latina, tan sólo llega 2 por ciento al País. Sergio Ley, ex Embajador de México en China, mencionó la necesidad de hacer en el País las tan mencionadas reformas estructurales. Además de los cambios estructurales dijo que falta mayor conocimiento de los empresarios mexicanos para ir y hacer negocios a China y también a la inversa.